#### Reunión Plataforma PC-CAM

07 de febrero de 2022

Orden del día.

- -Temas generales-gestión PC-CAM (15:00h). Constitución asociación, página web.
- -Actividades de los grupos de trabajo (15:15h). Responsables de los WG, actividades llevadas a cabo.
- -Presentación Científica (15:30h). Dra. Laura García Bermejo, Hospital Ramón y Cajal
- -Participación en proyectos-solicitudes financiación (15:50h)
- -Comentarios y preguntas (16:00h)

Nuria Malats y Ana Ramírez comienzan la reunión saludando y agradeciendo a los presentes la asistencia.

- Temas generales-gestión PC-CAM (15:00h). Constitución asociación, página web.

Ana Ramírez comienza la reunión compartiendo el orden del día y proponiendo que ésta sea la dinámica habitual de las reuniones del grupo, con un orden del día similar al de la presente reunión. Se hace un llamamiento a los asistentes para que envíen solicitudes para presentar sus trabajos en las reuniones futuras.

En relación a la constitución del grupo como asociación, Ana informa que el primer requerimiento es el nombre, y se propone "PANCREATIC CANCER RESEARCH ALLIANCE o ALIANZA DE INVESTIGACIÓN EN CÁNCER DE PÁNCREAS (ALICAP)". En cuanto al domicilio social, se informa de que Nuria Malats ha hecho las gestiones necesarias para establecerlo en el CNIO, y en relación al ámbito de actuación, se propone que el ámbito de actuación de la asociación sea internacional.

Se propone como fin de la asociación el consolidarse como una plataforma de investigación multidisciplinar y multicéntrica sobre cáncer de páncreas, y se planea que las actividades de la asociación podrían ser, entre otras, promover la investigación, construir recursos, impulsar la formación, alianzas académicas público-privadas, etc. Otro de los temas fundamentales a decidir son los órganos de gobierno de la asociación, y se proponen como tales la asamblea general, con reuniones mensuales como las que se vienen realizando hasta la fecha, y una junta directiva. Este último órgano de gobierno se plantea que sea rotativo, y que sea el actual comité de gestión los que formen la junta de gobierno de la asociación el primer año. Se hace saber que se ha elaborado un documento borrador de los estatutos abierto a comentarios, y que se circulará entre los miembros de la asociación para su aprobación.

Nuria Malats informa de las gestiones sobre la web, de la que se espera tener una propuesta en la siguiente reunión.

# -Actividades de los grupos de trabajo (15:15h). Responsables de los WG, actividades llevadas a cabo.

Se actualizan las actividades realizadas por parte de los grupos de trabajo desde la última asamblea, Carmen Guerra como portavoz del "Grupo de modelos avanzados", Julie Earl y Lidia Estudillo por parte del "Grupo de recogida y procesado de muestras" y Nuria Malats, Vanesa Moreno, y Ana Ramírez por parte del "Grupo de Epidemiología".

#### -Presentación Científica (15:30h). Dra. Laura García Bermejo, Hospital Ramón y Cajal

Laura García Bermejo y Julie Earl presentan los proyectos científicos del grupo liderado por Alfredo Carrato en el Hospital Ramón y Cajal.

## -Participación en proyectos-solicitudes financiación (15:50h)

Nuria Malats informa de posibilidades de financiación participando en dos propuestas sometidas a Horizon Europe. Se invitó a Peter Kapitein para presentar Inspire2Live (https://inspire2live.org).

Nuria Malats concluye este punto del día informado de que La Asociación Española de Pancreatología (AESPANC) y la Asociación Cáncer de Páncreas (ACANPAN) han abierto la convocatoria de la 7ª beca CARMEN DELGADO Y MIGUEL PEREZ-MATEO contra el cáncer de páncreas, cuyo plazo de solicitud finaliza el próximo 31 de abril de 2022.

### -Comentarios y preguntas (16:00h)

No hay ningún comentario ni pregunta, por lo que se da por finalizada la asamblea a las 16:30, emplazando a los asistentes a la siguiente reunión el próximo 7 de marzo de 2022.

Fin de la reunión